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lIротокол
ОБШlЕГО СОБРАНИЯ УПОJIНОМОЧЕННЫХ ПГIt dAPA}It-2000)

lt4есто проведения: РФ. РТ. г, НабереlItные tlе,цны пр. Казанский д.224^ холл здания
Прав.:lения на 2 эl,аrке.

fiата проведения собрания: к 21 > марта1 2019г

Время Ilроведения собрания: начало 1j часов 00 лtин - окончание l 5 часов 20 мин.

Прису,гствl,ет 1 4 уполноN,lоченных :

Тухваrту,плин Х.Г.. Бирюков А.В., Сулейманов З.В.. Трифонов П.l[.. Хайбуллин И.И..
KpaBeu С.Н., fiорофеев Щ.В.. Латифуллин Р.Ш.. Хамидуллин И.Х., Петров О.В., CTparKeB

В.А., Гусев С.С.. Гареев Ф.Г., Сафин М.Р.

ItBopl,M имеется.

Присутствуют члены ПГК Харисов А.А., Буравов А.Н.. Бу,равов Щ.Н.. Гарипова Н.Ф..

Также на ссlбрании прис},l,сIвуют предс,гавите,ци ЗАО <Телеltопл 21>. чтобы выстyпить с

llредJlо)ltениеN,I свои х усJI}/г.

ПоВЕС'ГКА СоБРАНИЯ{:

l. Техни.tесttое состояние о(ltrсного здания.

2. Выборы yпoJllloN,IoLIeHHыx },LlacTKoB l0.1 l " l4.19 (2 тур)
j. Возмо;ltность условий и порядок передачи в собственность yLlacTKoB зеN,Iли под

гаража\,{и член ам кооператива.
4. Про.lие вопросы.

Избрание председателя собрания
Предл t_l;tte t-tи е. избрать предс едilтеrlеN,l Бирюкова А. В.
Го.гtосовало: кЗа>> 1'1 (елиногrасно)
14збрать llредседLlте.tеr,t собlэttния Бирюltова А.В.

Избрание секретаря собрания.
Гlред:rо;ttегrие: избрать ceKl]e IaI]e\l lipaBeu С.Н.
['о.llосtlвало: <<lJa>> l4 (е:tиног"rасно)

Избраl,ь ceкpeTape\,1 собрания l{равеч С.Н.

Прелселатель собрания Бирюков А.В. предло)I(ил перед рассN,Iотрением вопросов по повестке дня,

дать слово Ilредстаt]ите.,rяпr ЗАО кТелекоrл 2l>, Огrи выс,гугIили с предло)l(ениеNл. произвести на

терри,гории ПI-Ii кГараllt-2000> . строи,l,ельство широкополосной \,lультисервисной сети с

последующиNI предстаtsJlениеl,r ),сл},г связи для членов ПГО,

Собрание выслушало предлоliение и решило: согласовать все условия с правлением. и если будет

необходиtчtость в их услугах. то Ilроизвести работы на территории ПГК.

Голсlсtlва,цll: <l]lrл l 1 <<Во,здер;ttалсlсь>> 3
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1.Техн 11.1ecKoe состоя н l.te офIlсного злан rlя.

По первому вопросу выступила завхоз ПГК Косачева Ф.В., которая была приглашена на собрание
для объяснения ситуации по состояllиlо крыши о(lисного здания. Она рассказала" что специа]rисты
провели осмотр крыши и представили расчеты по ее ремонту. Озвучена сумма на ремонт крыши -
447 руб. за l кв. м. Всеп,t собственникалл офисов были разосланы пись]чlа с уведомлением и

просьбой. прис\,тс-гвоtsать на собрании vполно]\,1оченных 2l .03.20 l9 для решения вопроса о

l]емон,ге крыши о(lиснtlгсl здания и обс1,;,ttдения техниLIеского состояния о(lислtого здания. Но на

собрание приul,пи неско.цько LlеловеI(. Прелсе:tатель правления Гчсев (-.С.: Правление беспокоится
]а Tex}Il1LtecKOe состояние о(lиснtlго,],1а1-1t]rl. С.tlбственник здания против экспертизы. В ходе
обсужден ия этого воп роса. упо,п Hoi\,lOLIeH н ые вы нес,п и решlение :

Преллоrкить собственникамt о(lисов. их упо,lноNlоченноN,l), представите,lк) и правленик) ПГК с

22.0-1.20l9 г., в,геLlеtlие дL]ух Nlесяцеl] реLllить" H)iKHi] ли LlN{ техниLlесl(ая экспертиза здания tlо

пOводу его безопасности. и LlTo Hy)I(Ho сделать для безопасности здания. В слччае отказа
собственников о(lисов проводить какие-;rибо работы по peN,IoHTy з,дания, правление и

чгlо, l ноi\lочеl I t{ ые ответс гt]еI I ность,зl бс:зо пас ность не }lec}/T.

Голосоваrи: кЗа> l3. кПротив> l ( СафинМ Р )

При обсl,;,rtдениt.l вогIроса llo реi\Ioнl-}, IiрьIши о(lисгlого здания пришли к выводу. что в связи с

плохи j\,l сосl,оrlltиеN,l кl]ыttlи. ее надо отреNлонтироtsагь в летний период.

Решеttие. Обязаr,ь все-х собс,гвеннl.tliов оt|lисtlв пl]оtsес,ги pe]\1otlт крыши о(lисного здания за счет их
собственных средств. Осуществить l]el\tollT до З l .0В.20 19 г.

Голосовали, кЗа> 1 4 (елиног:lасно)

tалее. Завхtl,з 1-1 l-K Косачева Ф"L3.rlроиrt(l,эрлrирtlвtrла собрание о Toj\,l".tTo с 1 апреля 20 l9 г,

ад]чIиLlистрация горOда бу,лет пl]оводить рейлы по по)l(арной безопасности в гара}кных сlбществах
в l,еtlение f -х \lссяцев. Рабо-гникll ПГ'К п()стOяннtl с,I,ilJкивtlIотся с нарушенияi\,lи членами ГIГК
праt]иJ] поrttарttой безопасгlсlс,t,и. Сфо,r,сlграфирс,lвали всех нарушиr-елей. которые )I(гут на улице
Nlycop. В ходе обсуiltдения. выступил с предло)I{еllиеl\,l уполномоченный CTpal<eB В.д.: обговорить
сумi\lы штрасРов. утвердить их и штрафовать нар)iшителей. т.к. такие нарушения опасны для всех
ЧЛеНОts Пl-К. Гусев С.С. озву.tи.l, какие работы еше необходи]\tо произвести, чтобы навести
порядок с поrкарной безопасностью. Освободить все пожарные выезды" Обязать управляюшую
,]alia,]ill,b Ilред),гlре)I(дак)u(ие таб.ли,tttи и схеNlы пl)оезда по теl]ритории ПГК <Гараlк-2000>. А
с"пу,жбе ГII {Н слелить и предуIlреiliдаl,ь гtаруLлителей.

Завхоз ПГli Косачева Ф.В. озвучила график проведения субботниrtов. ТаюItе, сказiша о
необходипttlсти проводить дератизациIо Flа теl]ритOрии I-tГК. Собрание согласилось с тем. LITo нало
закjlючить договор с С'Эt на гlрOве-]енl,е дератизации 2 раза в гоl. При пepecivloTpe бкlджета
внести э,т,\, с1 a-I blO lJ рtlсходьl.

С] необходиN,lос,гью наводить по[)яд()к на l,ерllитOрии ПГК сог-паси.лись все. Ll,пен ПГК Буравов A.Il.
внес предло)кение: фотографировать нарчшения по)I(арной и эко,погической безопасности и

о-гправлять в ко]\lпетентные оргаI l bl.

в ходе обсуrttдения вопроса. собрание вынесло решение: В с.itу,чае нt}рушения эко,lоги.tеской и

поrttарной безоtlасности (с;ttигание N,lvcol]a. отопление гtiра;ttей печаl\1и" разведение открытого огня
на территории l1ГК) выдавать нар},ши,геля]\r гlрелIlисание. а при поIзторном нарушении 0тправлять

фото и видеоl\lатери,Lпы в }tоN,lгIетентные органы.

l-олt,lсовали: <За> l2 <<Прс,1,1,ив> l кВоздерlttался> l

TaK;lte обсl,дили вопрос о l]есzlнкционированной мойке автомобилей на,герритории ПГК.

I)еше l t ие :,]aI I ре,|,и,гь ý,l ыl-ь а t],гO\tоб и-r и l l а l,ерри,rор и rl П [-К.
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Голсlсовали: кЗа> ll <Против> 0 кВоздерлt€Lцось) 3 (Петров О,В.. КравецС.Il.. Бирюков Д.В,)

2. Выборы уполноDlоllенrlых y,lllcTlioB l0,11,14,19 (2 тур)

По вопросУ выступиЛ председатель собранИя БирюкоВ А.в..В связи с TeN,l. что в первом туре не

бы.по ttBopyN,Ia научасТках l0.11.14.19. с l по 12 апреля булет проведен 2тур голосования на

данных участках. Избирательнуtо комиссию оставляе]\,l в том )Iie составе,

Го,псlсовали: кЗа> l 4 (елиногласно)

l1o у,ва;ttительной причине двое уполноN{оЧеLlных покинули собрание: Сулейманов З.В, и

Хайбуrrлин И.И"

3.I]озлrояtность .чслоВrrй lt порядок передаtlII в собственность ytlrlcTкoB земли под гapa?il:li|tlr

rlленаNl кооператI,Iва.

Слово взял председатель собрания Бирюttов д.В.. он заLiитал собранию <1-Iо.поrкение о переводе

зе]\,lли в собствеtзность) с переLIне\,| необходи]uых док),l\,1ентов. разработанное юристошr ПГК

Сироr-киrtым В.Е".Высл\,шав ((Поло)Itеl]ие). собрание предло;,Iiи;lо вьlло;liить его на сайт для

ознакоi\,lлеttия t]семи Ltлена]\,lи ГlГl(. Taюrte бы,ци прелrlо)l(ения д,пя юриста - доработать этот вопрос,

Го.lосова,rи: (За) l 2 (единогласно)

4.flрочltе вопросы.

-l}опllос о пI)одlriке а/пt <<l'':lзель>.

Гlреrседатель собрания Бирюков А.ts. :

нее l50 тыс. рr,б. (сто пятьдесят тысяLl

лРУI и\ llок\,па,l е-пей не наL,r_rлсlсь. L,сть

l-.к. че]\1 _].ольLUе ()tt стоит. тем дороже

I)cu-letll,te: I lpt-1_1llTb a/lt <<Г'lt,зс-,tt,>i'за ] 50

Голсlсовали: кЗа>> 1 i (Воздер7liался)

Прелселатель собрания

Секретарь собрания

на авто]\Iашин}, нашелся покупатель, готовый заплатить за

рублей), Автоьtобиль выставлен на продarк), y)I(e полгода.

llредло)liенtlе llродаIь автомобиль кГазель> за 150 тыс, руб,,

обходится его содерiкание ПГК.

тыс. рl,б. (сто rrятьлесrI,г тьlсяLI р1 б;ей),

l

-[3ыбtl;lы l] п p!t IJлеI{ tlc.

В связи с уходоl\1 из праtsлеtlия по ува)I(ительной причине члена правлеIlия ltру,глого И,Н,.

необходиплО l] правлеltие выбрать 'l .tеловеt<а, Поступило предлоiliение: до с.lедуюцего собрания

уполноN,lоченtiых представить кандидатурч в члены правления,

Го.rосовали:,(За,, (е_]иноI ласно)

-кпlI

Председtt.l ель собрания Бирюков А.В.: Все члены общества знают, что в ПГК кГараrrt-2000>

существ},ет гlроIl),скная c}lcTeNIa. но l\,lног,ие собственники FIе предъявляют пропуска охране.

IVlотивируя Te|\,l. LITo их до,ц)liны l]нать ts лицо. Пос,гугlило предл0)I(ение: для улуLlшения дисциплины

на l{Пп и поддер)I(ки порядкtl. устаFlOtsить на въезде и выезде ограниLlитель из троса, В ходе

обсvrttдеtrия, реltIилИ пред;lо)liеll11е прого"цосовil,I,ь,

Голосовали: кЗа> l l кВозлеряtался> l (Гусев С,С,)

,Бr Бирюков А.В.

Кравеu С.Н.



Регистрация уполномоLIенных кооперативных участков ПГI{ кГараlIt-2000>, принимавших участие в

решениях общего собрания чполFlомоченtlых 2 l .03.20 l9 г.

повестка дня:

1 .Техническое состояние осРисного здания.

2.Выборьт vполFIоN{оI]енных участI(ов 10.1 1 .14" 1 9 (2 тур)

З.Возшtоlttность условий и гtорядок передаtltl в собственl{ость yLIacTKoB зеI\{ли llод гаражами чJIенам

кооператI-{ва.

4.11рочие вопросьi,

лъ

\,частка

Фио
-7fлп^со

1 Тухватуллин Х.Г. (-- дL
2 Бирюков А.В. уffi//й:
aJ Сулейманов З.В.

4 Трифонов П,Д. Yп,ffi
5 ХайбуллинИ,И. ,W:д//
6 KpaBert С.Н. ffiк
1 Щорофеев Д.В. /t ///r -.-- л
8 Ла,гифул.;tин Р.Ш. (Йt"Оqл*ц
9 Хап,rилу.l t.lt игr И.Х. /ъ, l /
10 LcH
1l

/'i

\2 Петров О.В, ,4/р,l _'
lз Cl,parKeB В.А. {.// <
14

l5 Саш,rариrr С.В. ,J

16 Гусев С'.С. --..--=_]
|1 l'ареев Ф.l'.

l8 Сафин М.Р. /#
l9

йV,*о{/ё11релселатель собрания

Секретарь собрания fr"До 
с //

Администратор
Typewritten Text
ПОДПИСЬ




